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LA BRANCHE EST EN MOUVEMENT

Depuis quatre ans, c'est une femme, Daniela Decurtins, qui est ä la tete de l'Association Suisse

de l'lndustrie gaziere (ASIG). Lors de l'interview, eile parle des defis actuels de la branche.

Le Parlement a adopte la Strategie
energetique 2050. Que signifie cette
decision pour le secteur gazier?
La Strategie energetique 2050 est fortement

focalisee sur l'electricite. Nous regrettons

que le gaz n'ait pour ainsi dire pas ete pris
en compte dans la Strategie energetique
2050. Son role essentiel dans le futur
approvisionnement energetique est sous-

estime, car nous pensons que l'agent
energetique tout comme les infrastructures

sont des elements d'une importance capi-
tale dans la transformation de notre
Systeme energetique.

Quelle est leur importance?
A la difference du reseau electrique, notre

reseau gazier peut non seulement

transporter l'energie, mais aussi la stocker. Les

energies renouvelables, sur lesquelles nous

miserons encore davantage ä l'avenir, ne

sont disponibles que par ä-coups et le sto-

ckage devient done toujours plus important.

Grace au procede Power-to-Gas, le courant

renouvelable excedentaire peut etre trans-
forme en gaz et injecte dans notre reseau.
Par ailleurs, le gaz naturel, le biogaz et le

gaz renouvelable produisent peu de C02.

Comment va evoluer le secteur
du gaz dans le futur?
Les nouvelles conditions-cadres au niveau

federal, cantonal et communal engendrent

une pression pour les changements. Les

entreprises se reorientent, Energie 360 ä

Zurich en est un exemple, ailleurs les pe-
tites entreprises se regroupent.

Les societes mixtes de distribution de-

couvrent de nouveaux imperatifs comme
la convergence des reseaux, oü elles com-
mencent d'agir. En l'occurrence, il convient
de citer «Hybridwerk Aarmatt» ä Soleure.

Certes, beaucoup de choses changent dejä
dans notre branche et cela va sans doute

continuer.

La Confederation elabore actuelle-
ment une loi sur le marche du gaz.
Comment doit-elle etre conque?
Selon nous, la nouvelle loi sur le marche

du gaz doit etre allegee. Les prescriptions
devraient se limiter ä la reglementation de

Faeces au reseau, c'est-ä-dire ä l'utilisation
du reseau et aux remunerations pour
l'utilisation du reseau. Si le legislateur edicte

davantage de prescriptions, il existe un

risque de distorsion du marche qui nuirait
au gaz en tant qu'agent energetique et in
fine au site industriel suisse. Dans ce

contexte, seule une ouverture partielle du

marche fait sens, car les differentes mesures

de politique energetique de la Confederation,

des cantons et des communes visent
ä sortir le gaz naturel du domaine budge-
taire. (his)

P-S: Lisez l'entretien complet sur www.
energeiaplus.com/category/energeia.
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